
Cavedi Vagii
ora c'è accordo
con la Regione

Importante accordo siglato
dal sindaco di vagli Sotto,
Mario Puglia, con il presidente
della Regione, Enrico Rossi.
Infatti , l'intervento di Puglia è
stato decisivo per far
modificare la legge regionale
6512014 "salvando" le cave
presenti nel comune di vagli.
Tanti i contenziosi a proposito
del Piano di Indirizzo
Territoriale con valenza di
piano paesaggistico, che
andava nelle stesure
precedentemente adottate e
discusse a limitare in modo
irreversibile le lavorazioni
delle cavedi marmo,
alterando l'occupazione nel
settore e destabilizzandogli
investimenti degli industriali
delle concessioni nel comune.
11 sindaco Puglia è riuscito a
far modificare la legge
regionale. «un
ringraziamento particolare a
tutti i consiglieri regionali che
hanno relazionato con noi dal
mattino fino all 'approvazione
della legge - dice Puglia - dopo
questa storica intesa con il
presidente Rossi».(l.d.)
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